
Congreso evalúa sedes deportivas 
transferidas a las Fuerzas Armadas como 
legado de los Juegos Panamericanos 2019 

 

En una sesión conjunta de la Comisión de Defensa Nacional y la Comisión de los 

Juegos Panamericanos, se discutió el estado actual de las instalaciones deportivas 

transferidas a las Fuerzas Armadas como legado de los Juegos Panamericanos y 

Parapanamericanos Lima 2019. Esta iniciativa busca asegurar que estas sedes 

continúen siendo espacios estratégicos para el deporte y el fortalecimiento 

institucional para la edición Lima 2027. 

La evaluación incluyó instalaciones como el Coliseo y el circuito de Pentatlón 

Moderno en la Escuela Militar de Chorrillos, la Escuela de Equitación del Ejército y 

el Polígono de Tiro en la Base Aérea Las Palmas. Estas infraestructuras cumplen un 

doble propósito: apoyar las capacidades operativas de las Fuerzas Armadas y 

fomentar el desarrollo deportivo a nivel nacional. 

 



Durante la sesión, las presidentas de las comisiones, Diana Gonzales y Adriana 

Tudela, lideraron los debates junto a los congresistas Germán Tacuri, José Williams 

Zapata y Alfredo Azurín. También estuvieron presentes el medallista olímpico 

Francisco Boza y representantes del Ejército Peruano, las Fuerzas Armadas y la 

Federación Nacional de Tiro, quienes aportaron sus perspectivas sobre el uso y 

mantenimiento de estas sedes. 

Se identificaron diversas áreas de mejora, destacando la necesidad de optimizar el 

mantenimiento de las instalaciones y fortalecer la colaboración entre el Ministerio de 

Defensa (MINDEF) y el Instituto Peruano de Deporte (IPD). Esta alianza estratégica 

busca garantizar que las instalaciones sean funcionales y estén preparadas para los 

próximos Juegos Panamericanos Lima 2027. 

 

El medallista olímpico Francisco Boza subrayó la importancia de mantener estas 

infraestructuras en óptimas condiciones para consolidar el posicionamiento de Perú 

en el ámbito deportivo internacional. Además, enfatizó su papel fundamental en la 

formación de nuevos talentos y en la promoción de la excelencia deportiva. 

 



Las autoridades presentes destacaron que estas instalaciones han generado un 

impacto positivo desde su transferencia, sirviendo no solo como plataformas de 

entrenamiento, sino también como espacios de interacción entre las Fuerzas 

Armadas y la comunidad deportiva. 

Finalmente, se acordó priorizar una gestión eficiente y transparente de los recursos 

asignados a estas sedes, con el fin de maximizar su aprovechamiento en beneficio 

de los peruanos. También se reafirmó el compromiso del Congreso de fiscalizar y 

apoyar iniciativas que promuevan el desarrollo sostenible del deporte y las 

capacidades operativas de las Fuerzas Armadas. 

Con este trabajo conjunto, se busca asegurar que el legado de los Juegos 

Panamericanos Lima 2019 continúe beneficiando al país y consolidando su posición 

como anfitrión de grandes eventos deportivos internacionales. 
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